

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décines-Charpieu, le 15 janvier 2025

CONCEPT AUTO LYON DEVIENT CAR LEASE : UNE NOUVELLE IDENTITÉ POUR LE LEASING DE VÉHICULES DE LUXE

Après des années d'expérience et d'excellence dans la vente et l'achat de véhicules premium, **Concept Auto Lyon** évolue et devient **Car Lease**.

Ce changement de nom incarne l'ambition de l'entreprise de se spécialiser pleinement dans le leasing automobile haut de gamme, une solution moderne et flexible qui répond aux attentes d'une clientèle en quête de prestige et de liberté.

UNE HISTOIRE D'EXPERTISE ET DE PASSION AUTOMOBILE

Lancé il y a 11 ans, Concept Auto Lyon s'est d'abord imposé comme une concession de référence pour l'achat et la vente de véhicules premium notamment **Porsche, leur spécialité**. Reconnue pour son professionnalisme, l'entreprise a su se constituer une **clientèle fidèle et une sérieuse réputation** grâce à la qualité de ses services personnalisés et sa sélection exigeante de véhicules d'exception.



LE LEASING : UNE RÉPONSE AUX BESOINS D'AUJOURD'HUI

Dans un marché automobile en pleine mutation, **Car Lease** entend répondre aux nouveaux enjeux de mobilité. Le leasing, qui séduit de plus en plus de particuliers et de professionnels, offre une flexibilité unique. Il permet d'accéder à des modèles haut de gamme sans immobilisation financière, tout en s'adaptant aux modes de vie modernes et aux évolutions technologiques constantes du secteur automobile.

Avec cette nouvelle identité, **Car Lease se positionne comme un véritable partenaire de mobilité sur mesure**, accompagnant ses clients dans chaque étape de leur projet : de la personnalisation du véhicule, en passant par les modalités du leasing, à la livraison du véhicule.

UNE VISION TournÉE VERS L'AVENIR

Ce changement de nom marque également la volonté de l'entreprise de **renforcer son offre et d'élargir son rayonnement**. Car Lease ambitionne de devenir un leader dans le secteur du leasing de luxe, en proposant des services innovants et une expérience client inégalée.

«Notre mission est de rendre le luxe accessible à tous, tout en répondant aux exigences de flexibilité et de personnalisation de nos clients. Avec Car Lease, nous tournons une nouvelle page de notre histoire, tout en restant fidèles à nos valeurs d'expertise et de passion», déclare Lévon YENGOYAN, PDG de Car Lease.

À PROPOS DE CAR LEASE

Car Lease, anciennement Concept Auto Lyon, est une entreprise spécialisée dans le leasing de véhicules de prestige. Implantée à Décines-Charpieu, elle propose une large gamme de modèles haut de gamme et accompagne ses clients dans leurs projets de mobilité sur mesure, de la personnalisation à la livraison.

